

DELIK HUKUM

Antisipasi Balap Liar, Polsek Cibeureum Tingkatkan Patroli Rawan Sore di Jalan Lingkar Utara

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID

Dec 9, 2024 - 14:19



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Polsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan mengantisipasi fenomena balap liar yang kerap terjadi, terutama pada sore hari. Dalam upaya tersebut, Polsek Cibeureum meningkatkan intensitas patroli di titik-titik rawan, salah satunya di Jalan Lingkar Utara, yang dikenal

sebagai lokasi sering terjadinya aksi balap liar.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menjelaskan bahwa kegiatan patroli intensif ini bertujuan untuk menekan angka pelanggaran lalu lintas yang melibatkan kelompok-kelompok balap liar yang seringkali membahayakan keselamatan pengendara lain. Patroli di sore hari, khususnya di Jalan Lingkar Utara, dianggap sangat penting karena merupakan waktu rawan terjadinya aksi tersebut.

“Kami meningkatkan patroli pada jam-jam rawan, terutama di sore hari, untuk memantau dan mencegah kegiatan balap liar yang meresahkan masyarakat. Selain itu, kami juga memberikan imbauan kepada pengendara untuk mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama,” kata AKP Nurozi

Dalam patroli yang dilaksanakan, petugas tidak hanya melakukan pemantauan, tetapi juga memberikan teguran dan tindakan preventif terhadap pengendara yang terlihat mencurigakan. Selain itu, pihak kepolisian juga mengedukasi masyarakat sekitar tentang bahaya dan dampak negatif dari balap liar, baik bagi pelaku maupun bagi pengguna jalan lainnya.

AKP Nurozi menambahkan, Polsek Cibeureum juga berkolaborasi dengan pihak-pihak terkait, seperti dinas perhubungan dan komunitas kendaraan, untuk memperkuat langkah-langkah pencegahan dan menanggulangi aksi balap liar yang sering mengganggu ketertiban umum.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat menekan angka balap liar di Jalan Lingkar Utara dan meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya keselamatan berlalu lintas. Polsek Cibeureum juga akan terus berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi warga, serta memberikan rasa aman bagi pengguna jalan.